

Lanzamiento del test rápido de sífilis en embarazadas

Escrito por Administrador

Domingo, 16 de Diciembre de 2018 00:00



El pasado día lunes 10 de diciembre tuvo lugar el lanzamiento del test rápido de sífilis en las embarazadas y sus parejas, y utilización de la penicilina en el primer nivel de atención, de la que participaron la Directora del hospital Dr. Ramón Carrillo Ester Moralejo y la Directora de Salud Eleonora Testa. En la jornada, organizada por la Región Sanitaria X en la ciudad de Chivilcoy, se trató la situación epidemiológica de sífilis en embarazadas y sífilis congénita de la provincia de Buenos Aires; diagnóstico de sífilis en el primer nivel de atención; presentación de la implementación de la estrategia de aplicación de penicilina en el primer nivel de atención; aspectos teórico-prácticos para la toma de muestra y uso del test rápido de sífilis y monitoreo y control de calidad.